


pourrait procéder à la démonstration. Il était ravi, lui ayant mis le casque
sur la tête et allumé les JVN, après avoir éteint la lumière de la pièce, il a
immédiatement compris mon problème et m’a sorti d’un tiroir les demi-
lune idéales, que je portais sur le bout du nez sous les JVN !
Nous n’étions pas au bout des inventions de notre adjudant, en vol en
formation, les ailiers étaient parfois gênés par le feu arrière de l’appareil
qu’ils suivaient. Qu’à cela ne tienne, avec un


